

ウクライナ・トルスカヴェーツ市から訪問団来校



7月17日にウクライナ・トルスカヴェーツ市から訪問団が蕪田野小学校に来校されました。

亀岡市では、亀岡市民に対する国際理解および平和学習を推進するためトルスカヴェーツ市との友好交流が始まっています。後日には、友好合意書調印式も予定されています。

本校には、トルスカヴェーツ市 アンドリー・クルチンスキー市長を始め、4名の方々が来校されました。

子ども達は、歓迎の気持ちを込め、メッセージ入りのプレゼントを用意したり、ウクライナ語を調べたりして、「ようこそ」と話しかける子もいました。

特に、6年生教室では、子ども達との交流の中で、様々な質問に答えていただきました。ウクライナのトルスカヴェーツ市は、きれいな町であり、子ども達はサッカーをしたりダンスをしたりするのが好きであること。現在は戦時中であり、昼夜問わず空襲警報が鳴り、学校の授業中であっても警報が鳴ると子ども達は地下の防空壕に避難していることなどを教えていただきました。

6年生の子どもからアンドリー・クルチンスキー市長に、「早く戦争が終わって、平和になることを願っています」と伝えていました。

今回の訪問は、大変短い時間ではありましたが、子ども達にとっては大変貴重な経験であり、たくさんの方を感じた時間になったのではないかと思います。